
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 16 de março de 2009. 2 
Aos dezesseis dias do mês de março do ano dois mil e nove, às quinze horas e trinta minutos, na 3 
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 
Extensão, sob a presidência do Conselheiro Emerson Rolkouski. Presentes os Conselheiros 5 
Titulares Rodrigo Arantes Reis, Diego Iturriet Dias Canhada, Cláudio Antonio Tonegutti e Luiz 6 
Antonio Passos Cardoso. Presentes os Conselheiros Suplentes Heraldo Maciel França Madeira e 7 
César Augusto Marin. Presente também o Professor Robson Tadeu Bolzon, Diretor do Núcleo de 8 
Acompanhamento Acadêmico. Justificaram suas ausências os Conselheiros Dimas Agostinho da 9 
Silva, Lúcia Helena Alencastro, Vanessa Gonçalves Curty, Dartagnan Baggio Emerenciano e Sonia 10 
Regina Sperandio Boz. Havendo quorum, o Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 11 
análise e votação a ata da reunião realizada no dia 9 de fevereiro do corrente, a qual foi aprovada 12 
por unanimidade. A seguir, os Conselheiros solicitaram que a convocação e a ata a ser aprovada 13 
fossem enviadas com uma semana de antecedência da reunião. Houve o pedido de mudança nos 14 
dias das reuniões para as terças-feiras e quintas-feiras sucessivamente às quatorze horas. Foi 15 
questionado também sobre a distribuição dos processos aos Conselheiros. Sugeriram uma planilha 16 
de distribuição dos processos. Ato contínuo, o Presidente solicitou a retirada de pauta dos itens 03 e 17 
05, processos nº 062447/2009-41 – Reconsideração do recurso contra jubilamento de Carlos César 18 
Calderon e 067415/2009-31 – Ação Ordinária 2009.70.00.000533-7/PR – Ofício PF/UFPR 98/2009 19 
de Talvani Lange, pela ausência do relator Conselheiro Dimas Agostinho da Silva. Encerrados os 20 
informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) Eleição para Presidente e Vice-Presidente da 21 
Câmara. O Presidente deu início as eleições para Presidente e Vice-Presidente da Câmara. Por 22 
unanimidade foi eleito para Presidente da Câmara o Conselheiro Emerson Rolkouski e para Vice-23 
Presidente candidataram-se o Professor Rodrigo Arantes Reis e a Professora Vanessa Gonçalves 24 
Curty, indicada pelo Conselheiro Luiz Antonio Passos Cardoso. Por três votos a dois venceu o 25 
Conselheiro Rodrigo Arantes Reis para Vice-Presidente da Câmara. 02) Processo nº 044157/2008-26 

34 – Requerente com Curso cancelado judicialmente, requer reintegração – Fabrício de 27 
Almeida Vieira. O Conselheiro Emerson Rolkouski exarou o seguinte parecer: “Quanto à solicitação 28 
de reintegração, tendo em vista seu ingresso via vestibular, o interessado perde o objeto de tal recurso. Por 29 
outro lado, há a solicitação implícita de reconhecimento das disciplinas cursadas durante o tempo em que 30 
tramitou o processo. Este conselheiro entende que pelo exemplar rendimento do aluno, atestado por vários 31 
professores, editais de notas e históricos, não há óbice em considerar cursadas as disciplinas do 2º semestre 32 
de 2008, período em que tal processo tramitou, bem como as cursadas nos anos anteriores, todas concluídas 33 
com êxito conforme histórico anexado. Desta maneira, meu parecer é que, do 2º semestre e 2008, sejam 34 
reconhecidas como cursadas as seguintes disciplinas: MB014 – Tecnologia de Cosméticos, MB035 – 35 
Farmacotecnia Homeopática II, MB038 – Atenção Farmacêutica I, MB047 – Enzimologia e Tecnologia das 36 
Fermentações IV, MF026 – Deontologia Farmacêutica e Legislação Aplicada à Farmácia, MK028 37 
Toxicologa Clínica, MS051 – Vigilância Sanitária. As notas e freqüências devem ser encaminhadas pelos 38 
professores responsáveis”. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 39 
058449/2008-54 – Relatório PET e Monitoria – PROGRAD. O Conselheiro Dimas Agostinho da 40 
Silva declinou do seu pedido de vista e o Conselheiro Emerson Rolkouski, relator original, fez a 41 
leitura de seu parecer favorável a solicitação. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 42 

04) Processo nº 052277/2008-13 – Revalidação de Diploma de Economia de Clifford Michael 43 
Gruen. O Conselheiro Rodrigo Arantes Reis leu o parecer contrário a solicitação, exarado pela 44 
Conselheira relatora Lúcia Helena Alencastro. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 45 
presença de todos, declarando encerrada a sessão da qual eu, Maria Lucinda dos Santos, secretária 46 
“ad hoc”, lavrei a presente ata.  47 


